

¡POR TI, POR ELLOS!

JUNIO: “Contagiando Alegría”

En los dos últimos años la Alegría en nuestras vidas se ha visto inevitablemente mermada ¿Verdad?

Los niños y jóvenes están especialmente afectados

¿Qué podemos hacer como padres para ayudarles?



La Verdadera Alegría va más allá de estar siempre riendo

La Alegría Verdadera nos viene de Dios y nos permite incluso encajar las adversidades sin perder la Esperanza, descubriendo Su Amor en cada acontecimiento

Podemos ser ejemplo de Alegría para nuestros hijos:

- Sonríe más
- Atento: cada momento con ellos es una oportunidad que no volverá
- Utiliza el sentido del humor con los más pequeños para solucionar conflictos
- Busca con los más mayores algún momento de complicidad y risas
- Recuérdales que son causa de tu Alegría
- Sorpréndeles con tu Alegría de cristiano frente a la adversidad